

21. Februar 2019

Deutsche Bahn und der DB Systel: Ausbildungsvielfalt und agile Arbeitsmethoden am Beispiel Design Thinking

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die DB Systel GmbH mit Sitz in Frankfurt ist eine Tochtergesellschaft der Deutschen Bahn AG und mit ihren rund 3900 Mitarbeitern Digitalpartner für alle Konzerngesellschaften. Derzeit befindet sich das Unternehmen in der Transformation von klassischen Arbeits- und Organisationsstrukturen in die agile Arbeitswelt mit agilen und eigenverantwortlichen Teams und unternehmensweiten Netzwerken.

Wir laden Sie herzlich ein, die Deutsche Bahn und die DB Systel als Arbeitgeber kennenzulernen. Im Skydeck, dem digitalen Innovationslabor der DB-Systel, bietet sich anschließend die Chance, anhand einer Schnellübung die Kreativmethode Design Thinking und das Skydeck Acceleratorprogramm kennenzulernen.

Veranstaltungsort: DB Systel GmbH
Jürgen-Ponto-Platz 1, 60329 Frankfurt

Termin: 11. März 2019

Leitung: Ralf Frühholz, Arbeitskreis SCHULEWIRTSCHAFT
Mainz

Eine Einrichtung der



Gefördert durch:



ARBEITSKREISLEITER

Ralf Frühholz
Anne Frank-Realschule plus
Petersplatz 2
55116 Mainz

Tel. 06131 906 0420

mainz@schulewirtschaft-rp.de

Tagesprogramm:

9:50 Uhr	Treffpunkt am Mainzer Hauptbahnhof, gemeinsame Fahrt nach Frankfurt mit der S-Bahn
11:00 Uhr	Begrüßung
11:10 Uhr	Information der Ausbildungsleitung DB System – Meike Born
11:30 Uhr	Überblick über die Ausbildungsmöglichkeiten der Deutschen Bahn AG
12:15 Uhr	Mittagspause
13:00 Uhr	Führung durch das Skydeck und Vorstellung Skydeck Accelerator
13:30 Uhr	Design Dash (Design Thinking-Schnellübung)
15:30 Uhr	Feedback (Fragen und Check out)
16:00 Uhr	Ende

Die Veranstaltung ist unter der Nummer 19LSW31001 als Lehrerfortbildung anerkannt. Sie ist kostenfrei. Die Reisekosten für An- und Rückreise nach Frankfurt werden ab/bis Hauptbahnhof Mainz übernommen.

Bei Interesse bitten wir um Ihre Anmeldung bis zum 27. Februar 2019, ausschließlich an mainz@schulewirtschaft-rp.de und zusätzlich an ralf.frueholz@stadt.mainz.de

Mit freundlichen Grüßen

gez. Ralf Frühholz